



LUN 7.10.2024
– 19H
AMPHITHÉÂTRE
BERENSTEIN

PAR
SEBASTIAN
SILVA

Cartographie du conflit mapuche

ENTRÉE LIBRE
AMPHITHÉÂTRE BERENSTEIN
UOG • PLACE DES GROTTES 3
1201 GENÈVE

Le conflit d'autodétermination mapuche, qui se développe actuellement au sud du Chili et de l'Argentine, est un conflit peu connu. Ses origines remontent au XVI^e siècle et sont liées à la conquête espagnole ainsi qu'à la consolidation de ces deux États-nations. Ce conflit entre dans une nouvelle phase au milieu des années 1990, dans un contexte démocratique post-dictatorial.

Quelle est la cartographie actuelle du conflit mapuche en Argentine et au Chili ? Où se situe-t-il ? Avec quelle intensité se manifeste-t-il ? Et quelles sont ses principales dynamiques ? Pour répondre à ces questions, nous emploierons une approche de type géomatique, qui permet d'établir un seuil plus ou moins objectif pour l'analyse des conflits.

sgeo

Société de Géographie de Genève

sgeo-ge.ch